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令和３年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月２日（木）① 午前１０時００分～１１時００分 

 

 

質 問 者 ８番議員 大村 悟 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 防災拠点センタ

ーの活用について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 児童生徒のスマ

ートフォン（携帯

電話含む）利用に

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 宇城市学校施設

等長寿命化計画に

ついて 

 

 

（１）これまでの活用状況について問う。 

 

（２）活用増対策について問う。 

 

（３）主要道路から防災拠点センターまでの案内表示看

板設置計画について問う。 

 

 

 

（１）児童生徒のスマートフォン所持状況や利用状況に

ついて問う。 

 

（２）スマートフォン利用で生じる課題について問う。 

 

（３）課題解消に向けての教育委員会の取組について問

う。 

 

 

 

（１）どのような計画であるのかを問う。 

 

（２）現在検討中の松橋中学校について、耐力度調査も

踏まえて現在どのような状況であるのかについて問

う。 

 

（３）松橋中学校施設の今後の計画について問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和３年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月２日（木）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

 

 

質 問 者 １７番議員 長谷 誠一 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 公園について 

 

 

 

 

 

２ 元寇歴史公園建

設について 

 

 

 

 

 

 

 

３ ふるさと創生に

ついて 

 

（１）利用状況・維持管理について 

 

（２）これからの計画、整備は 

 

 

 

（１）「宇城市の誇り」宮中御物「蒙古襲来絵詞」が本年

９月国宝に指定されたのを記念し「勲功と報恩」の

偉業を後世に残す文化遺産として、平原公園周辺を

「元寇歴史公園」としたいと考える。また、元寇の

勇将「季長公」顕彰に対し、これまでどのように考

え、今後どのように取り組むのかを問う。 

 

 

 

（１）「ふるさと創生」「熊本の教育は宇城から」と言わ

れて久しい。これまでどのように取り組み、対応し

てきたのかを問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和３年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月２日（木）③ 午後１時００分～２時００分 

 

 

質 問 者 １９番議員 豊田 紀代美 君（会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 土地改良区事務

所について 

 

 

 

２ 空き家・空き地

対策について 

 

 

 

 

 

３ 花のがっこうに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

４ 情報発信につい

て 

 

 

（１）松橋町外一ヶ町土地改良区の事務所確保の要望に

ついて問う。 

 

 

 

（１）空き家対策の今後の取組と、今年度末までの具体

的な利用件数見込みについて問う。 

 

（２）空き家バンク登録・空き家対策について提案する。 

 

 

 

（１）運営状況と課題について問う。 

 

（２）今後の方針について問う。 

 

（３）花のがっこうを含む戸馳島の観光事業について提

案する。 

 

 

 

（１）本市松橋町出身の海外モデル松村佳奈さんは、熊

本県の「くまもと大好き大使」に任命されている。

本市の発信、特に本市農産物のＰＲを国内外に発信

する件について問う。（フランス・イタリア・オラン

ダのモデル事務所に所属） 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和３年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月２日（木）④ 午後２時１０分～３時１０分 

 

  

質 問 者 １２番議員 五嶋 映司 君（会派：日本共産党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 学校給食につい

て 

 

 

２ 子どもの医療費

助成について 

 

 

 

 

 

 

３ 燃費高騰対策に

ついて 

 

 

 

 

 

４ 図書館の委託に

ついて 

 

 

（１）無料化の進捗状況は 

 

 

 

（１）県内１４市の実施状況は 

 

（２）現在の状況で完全無料化した場合の財政負担は 

 

（３）高校３年までの無料化拡大はできないか 

 

 

 

（１）低所得者への市独自の対策が必要ではないか 

 

（２）施設園芸農家へは国の対策があるが、市独自に対

策をとる考えはないか 

 

 

 

（１）委託料が現在の維持管理費より５千万円も高くな

った理由は 

 

（２）委託による経済効果は 

 

（３）営利部門の貸付面積と賃借料は 

   

（４）来館予測数と駐車場の問題は 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 



 

- 5 - 
 

令和３年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月３日（金）① 午前１０時００分～１１時００分 

 

 

質 問 者 ２０番議員 中山 弘幸 君（会派：うき未来 21） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ オンライン授業

の充実について 

 

 

 

 

２ 不登校対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

３ 市職員の副業と

農家の労働力不足

対策について 

 

 

４ 小規模小学校の

今後について 

 

 

 

 

５ 三角センター跡

地の有効活用につ

いて 

 

（１）環境整備について 

 

（２）必要性について 

 

 

 

（１）不登校児童生徒の居場所づくりについて 

 

（２）学習支援について 

 

（３）オンライン授業の活用について 

 

 

 

（１）市職員の副業と農家の労働力不足対策について 

 

 

 

 

（１）児童数の推移について 

 

（２）児童数減少対策について 

 

 

 

（１）復興会館について 

 

（２）集会場の必要性について 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

市   長 
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令和３年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月３日（金）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

 

  

質 問 者 ４番議員 三角 隆史 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 文化振興につい

て 

 

 

 

 

２ 防災・減災・環境

問題について 

 

 

 

 

３ 商業振興につい

て 

 

 

 

 

４ 公共交通と地域

振興について 

 

（１）新不知火図書館・美術館について問う。 

 

（２）文化財の取扱いについて問う。 

 

 

 

（１）山、川の管理について問う。 

 

（２）交通に不便をきたす草、木の扱いについて問う。 

 

 

 

（１）小規模企業・中小企業振興条例について問う。 

 

（２）６次産業化の推進について問う。 

 

 

 

（１）バス路線の今後について問う。 

 

（２）公共交通と港のあり方について問う。 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和３年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月３日（金）③ 午後１時００分～２時００分 

 

  

質 問 者 １４番議員 河野 正明 君（会派：公明党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 多胎児家庭への

支援について 

 

 

２ ワクチン接種に

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 給水スポットの

設置について 

 

 

 

４ ＬＧＢＴなど性

的少数者カップル

の関係を認めるパ

ートナーシップ制

度の導入について 

 

（１）本市の支援策について現状を問う。 

 

 

 

（１）国からの情報、３回目の接種スケジュールについ

て問う。 

 

（２）接種率を上げるための対策について本市の考えを

問う。 

 

 

 

（１）庁舎及び市民が集う公共施設にボトルディスペン

サー式水飲栓の設置について問う。 

 

 

 

（１）パートナーシップ制度を導入すべきではないかと

思うが本市の見解を問う。 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 
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令和３年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月３日（金）④ 午後２時１０分～３時１０分 

 

  

質 問 者 １０番議員 溝見 友一 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 国営緊急農地再

編整備事業「宇城

地区」について 

 

 

 

２ コロナ禍の経済

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 令和５年からの

中学校部活動につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 本市の排水、内

水対策について 

 

（１）進捗状況について 

 

（２）本市職員の部署の増員について 

 

 

 

（１）令和３年６月定例会で質問した、宇城市版のＧｏ

Ｔｏイートの計画があるのか。新しい計画はあるの

か 

 

（２）熊本市は空き店舗解消のため補助金を支給すると

聞いているが、本市の考えは 

 

 

 

（１）小学校部活動移行後の現状について 

 

（２）６月の答弁で、本市の中学校部活動は５７の部活

動中３７人の外部指導者にお世話になっているとあ

った。現在の状況について 

 

（３）今後外部指導者の公募をどのように考えているの

か、いつからやるのかについて 

 

（４）松橋中学校の建て替えについて 

 

 

 

（１）排水、内水対策のビジョンについて 

 

（２）治水、遊水地の考えはあるのか 

 

（３）ポンプアップだけでは限界があるのでは 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和３年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月６日（月）① 午前１０時００分～１１時００分 

 

  

質 問 者 ３番議員 山森 悦嗣 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 国道２１８号に

ついて 

 

 

 

 

２ 交通安全対策に

について 

 

 

 

 

 

 

３ 環境整備につい

て 

 

 

 

 

 

４ 誉が丘公園につ

いて 

 

（１）国道２１８号の４車線化について 

 

（２）国道２１８号の交差点について 

 

 

 

（１）豊野小中学校前の大型車の通行量が増えているよ

うだが、現状はどうか 

 

（２）児童生徒の通学時の交通事故が危惧されるが、そ

の対策について 

 

 

 

（１）道路や公共施設管理作業員の配置人数や作業頻度

の現状はどうか 

 

（２）豊野支所の常駐作業員について 

 

 

 

（１）誉が丘公園整備について 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和３年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月６日（月）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

 

  

質 問 者 １８番議員 入江 学 君（会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１  高 齢 化 社 会

（2025～2040年）

の課題 

 

 

 

 

 

 

２ 小中学校の児童

生徒の安全確保 

 

 

 

 

 

３ 財政健全化 

 

 

（１）持続可能な介護体制 

 

（２）認知症対策 

 

（３）老々介護世帯への目配り 

   （老夫婦、きょうだい、親子等） 

 

 

 

（１）ハード面（施設、通学道路、生活道路）の整備 

 

（２）ソフト面（部活動、学習用デジタル端末、交通指

導員、見廻り等）の支援策 

 

 

 

（１）令和４年、次年度予算編成の柱と課題 

 

（２）新型コロナウイルス対応の検証（予防、地域経済

対策） 

 

（３）ブースター接種、三回目への対応 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和３年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月６日（月）③ 午後１時００分～２時００分 

 

 

質 問 者 ７番議員 髙本 敬義 君（会派：無所属） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 中小企業政策に

ついて 

 

 

 

 

２ 市民病院につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

３ 人事行政につい

て 

 

 

（１）中小企業振興条例及び基本条例の制定について 

 

（２）公契約条例の制定について 

 

 

 

（１）あり方検討会の体制について 

 

（２）あり方検討会の審議内容等について 

 

（３）執行部として、市民病院は今後どのように運営し

ていくのか 

 

 

 

（１）人員配置の現状等について 

 

（２）退職予定と来年度の新規採用予定について 

 

（３）定年延長が近まっているが、人員計画等はどのよ

うになるのか 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 


